
Requerimento Nº 74/2024

Requeiro à mesa, nos termos regimentais, que seja oficiado a “EDP São Paulo 
Distribuição de Energia S.A”, que avalie as condições no que se refere a substituição dos postes 
de madeira existentes nos bairros, Parque Residencial Marengo Alto e Baixo, Parque Residencial 
Souza Campos e Jardim Santa Rita I e II, neste município.

JUSTIFICATIVA

Considerando que tal solicitação se faz necessária devido ao estado dos postes de 
madeira, que se encontram com suas bases deterioradas, danificadas e apresentam riscos de 
queda, solicito assim as devidas providências. 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 25 de março de 2024.

Sidney Galvão dos Santos 
Vereador 
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